

## LE VÉSINET CELEBRA EL V ANIVERSARIO DEL HERMANAMIENTO CON VILLANUEVA DE LA CAÑADA

**Vva. de la Cañada, 16 de jun.-** Una delegación villanovense -encabezada por la concejal Ana Luisa Delclaux, en representación del alcalde, Luis Partida- ha viajado esta mañana hacia Le Vésinet. La visita se enmarca dentro de los actos conmemorativos del quinto aniversario del hermanamiento entre ambas ciudades y coincide con la celebración, en el municipio francés, de las Fiestas de la Margarita. Junto a la edil, viajan, entre otras personas, el sargento de la Policía Local de Villanueva de la Cañada, Feliciano Sáez, y la presidenta de la Asociación Cultural de Hermanamientos, Marina Arcos.

### Principales actos

Mañana, 17 de junio, está prevista una recepción oficial de la comitiva en el Ayuntamiento así como la inauguración de un paseo dedicado a Villanueva de la Cañada. Ana Luisa Delclaux entregará a los responsables de la ciudad un madroño, en señal de recuerdo de Villanueva de la Cañada. El pasado mes de mayo, también con motivo del quinto aniversario, los representantes de Le Vésinet donaron a Villanueva de la Cañada una encina. Durante el fin de semana, la localidad francesa celebra las Fiestas de la Margarita ([www.levesinet.fr](http://www.levesinet.fr)), en las que actuarán el Coro Rociero "Amanecer" así como un grupo de alumnas de la Escuela Municipal de Música y Danza villanovense.